



Betreff
 Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem Deponieberg Atzenhof

I. Beschluß des Stadtrates v. 25.9.2002	ö	nö	Abstimmungsergebnis				
	x		einst.	mit Mehrheit angen.	abgel.	Ja - Stimmen	Nein - Stimmen
	x			x			

Der Stadtrat befürwortet grundsätzlich das Projekt für regenerative Energien - die Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem Deponieberg Atzenhof. Er beauftragt die Verwaltung mit dem zukünftigen Betreiber der Anlagen entsprechende Vereinbarungen abzuschließen. Die Stadt Fürth unterstützt den zukünftigen Betreiber mit der unentgeltlichen Bereitstellung der Fläche für einen Zeitraum von 25 Jahren, mit der Gewährung eines Darlehens sowie mit der Übernahme evtl. erforderlicher Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen.

II. Eintrag in die Niederschrift

SP-Nr.

III. HOA/Zd3

zur Fertigung von Abdruck (en)
 a) mit Anlage(n)
 b) ohne Anlage(n) für

IV.

Fürth, 25. September

Unterschrift des Vorsitzenden